

皆さんのが希望です

請願・陳情

請願・陳情は、皆さんのご意見、ご希望を市政に反映させるための制度です。請願を行う権利は憲法で保障されており、地方議会は、法の定めにより議員の紹介を通して行わなければなりません。一方、陳情は、取手市議会では、議会会議規則第145条により、議長が認めたものについては請願と同等に取り扱うことにしています。

請願

●井野台四丁目市道改良要望に関する請願：採択

〔請願提出者〕
馬場 異氏

〔紹介議員〕
落合議員

〔討論〕
染谷議員

染谷議員：市道は狭く、自動車のすれ違いができず、生活道路として不便である。また、火災発生時の消防活動にも支障がある。賛成。

●「政党助成金制度の廃止を求める意見書」提出を求める請願：不採択

〔請願提出者〕
ネットワーク取手
丸山敏郎氏ほか682人

〔討論〕
関戸議員

関戸議員：制度により、国民は支持しない政党にも寄附している。支持する国民

陳情

●手話言語法制定を求める意見書の提出を求める陳情

：採択

〔討論〕
園長 長塚利一氏ほか7人

〔討論〕
鈴木議員：幼稚園と保育所、公立と私立の格差をなくし、父母負担軽減を求める

手話が音声言語と対等な言語であることを広め、手話を言語として普及、研究するための環境整備を目的とした法律の制定を求めるもの。意見書の提出を求めるもの。

〔陳情提出者〕
取手市聴覚障害者協会
会長 浅野 弘氏

〔討論〕
阿部議員：手話は言語であり、実際の生活に生かされることは、法整備によるもの。この制度が整備されることは、社会的にも必要です。入場は無料で、どなたでも自由に参加いただけます。

〔討論〕
池田議員：お金は意思だと考える。1人250円をその人の意思に関係なく、政党助成金に使われることには反対である。賛成。

〔討論〕
川又議員：他の都道府県の市町村では法律の制定に賛成または手話条例を制定している。県内で市だけでも、市内で手話が通じるようにしていただきたい。賛成。

〔討論〕
斎藤議員：この制度が原因で腐敗、堕落しているといった議論には全く賛成できない。交付された政党や大多数の政治家はしつかり政治に取り組んでいる。反対。

〔討論〕
市村議員：制度の廃止には代案が必要になる。制度自体の問題ではなく、迂回献金ができるしまうことに問題がある。反対。

〔討論〕
幼稚園・認定こども園の1号認定子ども利用者負担額を、公立、私立ともに同額とすること。幼稚園と保育所の保護者負担軽減を同率にすることを求めるもの。

〔討論〕
〔子ども・子育て支援制度利用者負担額に関する陳情書〕：趣旨採択

〔討論〕
染谷議員：市道は狭く、自動車のすれ違いができず、生活道路として不便である。また、火災発生時の消防活動にも支障がある。賛成。

開催！ 5/9 議会報告会

市民の皆さまに定例会の報告を行うため、議会

午後7時から

報告会を開催します。

〔場所〕
福祉交流センター

〔内容〕
(市役所敷地内)

皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

平成27年第1回定例会での審議内容の報告

るもの。無条件で採択し、格差をなくす運動を進めるべき。趣旨採択に反対。

平議員：趣旨採択は、一度入つたら出てこない。陳情に賛成。就学前の親の負担はO E C D 平均で20%に対しても日本は50%、すごく大変。趣旨採択に反対。

平議員：まだ不備がたくさんある制度だが、今回、

福社厚生常任委員会は趣旨採択とし、意見書を国に送る判断をした。これを支持し、趣旨採択に賛成。

平議員：まだ不備がたくさんある制度だが、今回、

福社厚生常任委員会は趣旨採択とし、意見書を国に送る判断をした。これを支持し、趣旨採択に賛成。